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Acompanhe a cobertura da política local com @anacampos_cb

Queda de braço entre 
Izalci e Paula Belmonte

A Federação do PSDB-Cidadania trouxe uma queda de braço para o DF. O senador Izalci 
Lucas (PSDB) é pré-candidato ao governo e a deputada Paula Belmonte ficou no Cidadania 

com o compromisso do presidente, Roberto Freire, de que concorrerá a um cargo majoritário. 
Ela tem dito que quer o Senado. Mas esse projeto esbarra com o do Izalci.

Regras ajudam tucano
A ata da criação da federação PSDB-Cidadania estabelece o seguinte: “A presidência do 

colegiado estadual ou distrital será exercida, prioritariamente, pelo partido político federado 
ao qual pertença o governador, o senador, o prefeito da capital, o deputado federal ou ao 

partido que tenha tido a maior votação total para deputado federal e prefeito nos respectivos 
pleitos anterior, respeitada essa ordem”. Logo, Izalci Lucas vai brigar para impor sua 

candidatura. O presidente do PSDB, Bruno Araújo, já deu declarações em favor de Izalci.

Ato pela paz
O novo presidente do Conselho 

Curador da Fundação Assis 
Chateaubriand, Gilberto Lima Júnior, 
vai promover neste domingo ato em 
prol da Paz Mundial. Será, a partir das 
10h, no estacionamento 10 do Parque da 
Cidade, próximo ao busto do pacifista 
Mahatma Gandhi, doado pelo Governo 
da Índia). A finalidade do encontro é 
proporcionar à sociedade brasiliense 
um momento especial de reflexão sobre 
a importância de nutrirmos uma 
Cultura de Paz, baseada na 
Comunicação não Violenta, na 
Tolerância, na Compaixão, na Solidariedade e na Mútua-Ajuda. Instituições renomadas apoiam a 
iniciativa e estarão presentes: União Planetária, Universidade Internacional da Paz, Embaixada da 
Paz, Projeto Yoga em Brasília, Projeto Picnik, Grupo Reiwa de Taicô (Tambores Japoneses), o 
Movimento Global de Autoconhecimento e Mútua-Ajuda(Mogauma), entre outras.

ANA MARIA CAMPOS
anacampos.df@dabr.com.br

MORRO DA CAPELINHA

Via Sacra de volta em Planaltina

Mais de 100 mil pessoas são esperadas para o espetáculo. Segurança Pública organizou operação especial para a região

A
pós dois anos, a Via Sa-
cra voltará a ser ence-
nada no Morro da Cape-
linha, em Planaltina, a 

partir das 15 horas de hoje. Mais 
de 100 mil pessoas são esperadas 
para o espetáculo mais tradicio-
nal do Distrito Federal, que nar-
ra os últimos momentos da Pai-
xão de Cristo. De acordo com a 
Secretaria de Segurança Pública, 
tudo está organizado de forma a 
garantir a segurança de quem irá 
prestigiar o evento.

Para que tudo ocorra de forma 
pacífica e organizada, a Secretaria 
de Segurança estruturou uma gran-
de operação, com representantes 
das polícias Militar e Civil do Distrito 
Federal, do Corpo de Bombeiros do 
DF e do Departamento de Trânsito.

O espetáculo conta, ainda, 
com a participação das secreta-
rias de Saúde, de Mobilidade e 
DF Legal, Samu, Cruz Vermelha, 
Polícia Rodoviária Federal (PRF), 
Departamento de Estradas de 
Rodagem do DF (DER), Serviço 
de Limpeza Urbana, Neoenergia 
e Conselho Tutelar.

Haverá, de fato, uma cha-
mada Cidade Policial, estru-
tura que servirá de base pa-
ra todos os militares. Nela, fi-
cará abrigado o Comando de 
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TRANSPORTES
Metrô
Amanhã, das 5h30 às 
23h30. Hoje e domingo, das 
7h às 19h
Ônibus
Hoje, terá horários de domingo 
e reforço nas linhas que levam 
ao Morro da Capelinha saindo 
de Planaltina, de Sobradinho e 
do Plano Piloto. Amanhã e 
domingo, com horários normais

SAÚDE
Vacinação contra a 
covid-19
Hoje e domingo: sem 
atendimento. Amanhã: 
atendimento normal
Serviço de Atendimento 
Móvel de Urgência (Samu)
Atendimento 24 horas, pelo 
telefone 192
Farmácias de Alto Custo
Fechadas hoje. Abrem 
amanhã, das 7h às 12h
Emergências
As unidades do Centro de 
Atenção Psicossocial (Caps) do 
tipo 3, as de Pronto-
Atendimento (UPAs) e as 
emergências dos hospitais 
regionais, além da Casa de 

Parto de São Sebastião, 
funcionarão ininterruptamente
Ambulatórios e policlínicas
Abrem segunda

COMÉRCIO
Bares e restaurantes
Funcionam normalmente
Lojas
Ficam fechadas hoje. Abrem 
em horário normal amanhã 
e no domingo. 

LAZER
Casa do Cantador
Fechada hoje e domingo. 
Aberta amanhã, das 8h às 
18h
Cine Brasília
Bilheteria aberta a partir das 
18h, amanhã e domingo, 
seguindo programação da 
semana
Parques
Abrem todos os dias, 
inclusive os jardins Botânico 
e Zoológico de Brasília

SEGURANÇA
Corpo de Bombeiros Militar, 
polícias Militar e Civil atuarão 
durante todo o feriado, em 
regime de plantão.

O que abre e o que fecha nos próximos dias

Policiamento (CMóvel) da cor-
poração. As demais forças de 
segurança também terão um 
ponto de apoio no espaço.

Um drone sobrevoará a re-
gião, com o objetivo de proteger 
a população que for acompa-
nhar o evento. No entanto, não 
será permitido o uso de equipa-
mentos particulares no espaço 
aéreo da celebração.

“O batalhão local atuará com as 

unidades especializadas da corpo-
ração, como os batalhões de Trân-
sito, Cavalaria, Aviação e Rural e, 
ainda o BPCães e BPChoque. Con-
taremos, também, com o apoio 
dos alunos dos cursos de oficiais e 
praças, da PMDF, que atuarão por 
meio do estágio supervisionado”, 
informa o comandante do 14º Ba-
talhão e coordenador da operação, 
major Marcelo Almeida.

Caso algum espectador se 

machuque ou precise de ajuda 
de qualquer tipo, o socorro es-
tará perto, segundo o CBMDF. 
Os bombeiros atuarão de for-
ma conjunta com a Secretaria 
de Saúde e a Cruz Vermelha em 
postos pré-hospitalares instala-
dos por toda a região do Morro 
da Capelinha. A corporação con-
tará com 300 militares, 25 viatu-
ras, duas ambulâncias, duas mo-
tos de resgate e uma aeronave.
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 Arquivo Pessoal

Na palma da mão
A Controladoria-Geral do Distrito Federal (CGDF) lançou nesta semana do nono 

aniversário da Lei de Acesso à Informação do Distrito Federal a versão mobile do Portal 
da Transparência. É uma versão criada para que o usuário visualize o conteúdo do 
portal pelo celular e interaja de maneira mais simples e fácil.

O PT-DF aprovou a pré-candidatura de 
Rosilene Corrêa ao governo, mas a executiva 
nacional interveio. Acredita que ela será a 
candidata?

Acredito. Para esclarecer: o diretório 
regional aprovou a indicação da 
companheira Rosilene como nossa pré-
candidata com o objetivo de dar 
conhecimento ao diretório nacional da 
posição predominante na nossa direção. 
Mas deixou claro que o seu nome seria 
submetido a um encontro regional e, ainda, 
que a posição final caberia à direção 
nacional.

O ex-deputado Geraldo Magela também se 
coloca como pré-candidato ao GDF. Ele tem 
chance de ser o candidato do PT?

O encontro regional, em 13 e 14 maio, vai 
apreciar todas as pré-candidaturas inscritas. 
Hoje são as da companheira Rosilene e do 
companheiro Magela, mas o prazo de 
inscrições se encerra no dia 6 de maio.

Por que o partido escolheu Rosilene?
Porque existe uma avaliação estratégica. 

Enfrentar as dificuldades do PT pressupõe 
construir uma alternativa eleitoral que 
signifique renovação, que dialogue com o 
empoderamento feminino (maior parte do 
eleitorado) e que tenha autoridade para 
colocar a educação como uma política 
pública estratégica para mudar a vida do 
povo. Nesse sentido, a Rosilene é a melhor 
candidata que o PT-DF poderia ter para 
unificar o campo progressista no DF e assim 
garantir um palanque forte para Lula.

Existe alguma interferência nacional em 
benefício da pré-candidatura do deputado 
distrital Leandro Grass (PV) ao GDF?

Temos claro que, nos estados e no DF, a 
escolha da chapa majoritária deve 
acompanhar a melhor estratégia para a 
eleição do presidente Lula. Sabemos que o 
Leandro Grass filiou-se ao PV com o 
compromisso da direção de o PV 
reivindicar, junto à direção nacional, a 
cabeça de chapa para este Partido, no 
campo da Federação PT/PV/PCdoB. Então, 
essa possibilidade existe, a depender da 
Direção Nacional, ouvindo o PT-DF.

Como você vê a possibilidade de o PT-DF 
apoiar a candidatura do Grass?

Vemos esta situação como uma 
construção coletiva dos partidos da 
Federação. Portanto, o nosso esforço é 
alinhar objetivos que devem ser coerentes 
com a melhoria da vida do povo do DF e do 
Brasil e isso hoje passa pela vitória de Lula e 
pela vitória do campo progressista no DF. 
Lembrando que na Federação também tem 
a candidatura do João Vicente Goulart, do 
PCdoB.

A divisão dos partidos de oposição beneficia 
a reeleição do governador?

Temos trabalhado pela unidade no 
campo da esquerda mas, neste momento, as 
coisas ainda estão embaralhadas. 
Continuaremos trabalhando para alcançar a 
maior unidade possível com os partidos 
aliados, como PSB, Psol e Rede 
Sustentabilidade, que viabilize uma real 
alternativa à candidatura do atual 
governador.

A aliança que dará origem à chapa Lula-
Alckmin aproxima o PT e o PSB no DF?

Temos dialogado permanentemente com 
o PSB e acreditamos ser perfeitamente 
possível estarmos juntos nestas eleições de 
2022 também aqui no DF.

Acredita que o PT apoiaria a candidatura de 
Rafael Parente ao governo?

É legítima a candidatura do Rafael e 
temos que analisar, mas, pelo que a 
imprensa veicula, o PSB Nacional não 
colocou o DF na sua lista de prioridades.

O PT poderia indicar o vice ou a vice na chapa 
encabeçada por candidato de outro partido?

Esta questão não está dada, será 
discutida no momento adequado.

A militância do PT vai aceitar Geraldo 
Alckmin?

A militância do PT lutará para eleger o 
Presidente Lula e o vice escolhido por ele, 
como foi com em 2002 com José Alencar. 
Aqui no DF, o PT tem uma militância 
aguerrida desde a sua fundação em 1980 e 
já governou o DF duas vezes.

“Rosilene é a melhor 
candidata que o PT-DF 

poderia ter para unificar 
o campo progressista no 
DF e assim garantir um 

palanque forte para Lula”


